



# Größte Silbermedaille der Welt:

GOLDEN GATES Edelmetalle feiert 10-jähriges Jubiläum

„Jede Vision beginnt mit der gedanklichen Reise. Jeder Erfolg mit der praktischen Umsetzung.“ Nach zehn Jahren erfolgreicher Unternehmensgeschichte hat sich GOLDEN GATES nicht lumpen lassen und stilgerecht sein Dasein als renommierter Edelmetallhändler gefeiert – und das mit der eigens angefertigten, weltweit größten Silbermedaille.

## Meilenstein um Meilenstein: Die GOLDEN GATES Vision wird zehn Jahre alt

Die Unternehmensgeschichte von GOLDEN GATES begann mit der Vision von Herbert Behr. Der heutige Vorstand setzte sich zum Ziel, die Vermögensanlage der Edelmetalle für eine breite Masse zugänglich zu machen und diese Sparanlage so einfach und attraktiv zu gestalten, dass schlichtweg alle Menschen davon profitieren können.

Aus seiner südbayrischen Heimat verschlug es Herbert Behr in die ostsächsische Filmstadt Görlitz, das Tor nach Osteuropa. In Görlitz gründete 2012 Behr Senior die Golden Gates Edelmetalle GmbH. Über die Jahre entwickelte sich das Unternehmen zu einem namhaften Edelmetallhändler, der sein Portfolio stetig erweiterte und so mehr und mehr begeisterte Anleger erreichte. Auf den klassischen Goldsparplan folgten weitere innovative Sparplanideen wie der erste Sparplan zum Erwerb von Technologiemetallen oder dem ersten (und bisher einzigen!) Silbermünzen-Sparplan. Ein weiterer Meilenstein in der Unternehmensgeschichte: Das eigene Ladengeschäft „Das Goldgeschäft“ in Görlitz.

Bis heute befindet sich die Golden Gates Edelmetalle AG im Familienbesitz und ist somit zu 100 % eigenfinanziert sowie unabhängig von Banken und Investoren. Dadurch kann

GOLDEN GATES schnelle Entscheidungen treffen und zielgerichtete Investitionen tätigen. Davon profitieren Kunden und Vertriebspartner gleichermaßen.

## GOLDEN GATES feiert im Albertinum in Dresden

Die eindrucksvolle Unternehmensgeschichte feierte am 9. April 2022 einen weiteren Meilenstein, die 10-jährige Jubiläumsfeier. Als angemessene Eventlocation wählte GOLDEN GATES das Albertinum in der sächsischen Landeshauptstadt Dresden. Insgesamt fanden sich 170 Gäste im Festsaal „Lichthof“ des Albertinums ein, darunter selbstverständlich alle GOLDEN-GATES-Mitarbeiter und Vertriebspartner, Freunde und Wegbegleiter und geladene Gäste. Zusammen mit Sohn und Vorstand Constantin Behr eröffnete Herbert Behr mit obligatorischen Begrüßungsworten das Event. Voller Dankbarkeit ließen beide die Unternehmensgeschichte Revue passieren, blickten auf die außergewöhnlichsten Meilensteine zurück, aber auch verheißungsvoll in die Zukunft des Unternehmens.

### Ein magischer Moment: Die Enthüllung der Rekord-Silbermedaille

Für permanent neugierige Blicke sorgte im Hintergrund der Rednerbühne ein großer, transparenter und leer wirkender Tresor. Bis auf wenige, eingeweihte Personen wusste niemand, welchem Zweck der Tresor dienen sollte. Zu späterer Stunde betrat der Magier Dr. Harry Keaton die Bühne und nahm das Publikum mit auf eine unvergessliche Reise. Sei es nun mit faszinierenden Gedankenleserspielchen, einfallsreichen Zaubertricks oder seinen humorvoll vorgetragenen Anekdoten, bei Dr. Harry Keatons mitreißender Show kamen alle Gäste auf Ihre Kosten – aber auch GOLDEN GATES. Dank seiner übersinnlichen Kräfte wurde aus dem leeren Tresor in Windeseile der Aufbewahrungsort für die weltweit größte Silbermedaille.

In Zusammenarbeit mit der Prägeanstalt Geiger Edelmetalle wurde die Medaille extra für diesen Anlass entworfen, geprägt und angefertigt. Ihr Gesamtgewicht beträgt 53 Kilo, sie fasst einen Durchmesser von 65 cm und einen Münzrand von über 2 cm. Die Motivik der Medaille ist ein repräsentativer Rückblick auf die Unternehmensgeschichte. Ein weit geöffnetes Tor, ein von dort nach Osten gerichteter Pfad, all dies vor einem Sonnenuntergangspanorama – die perfekten Symbole für eine inspirierende Unternehmensgeschichte.

### Ehre wem Ehre gebührt: Top-Vertriebler ausgezeichnet

Wäre die GOLDEN GATES Erfolgsgeschichte dieselbe ohne ein umfangreiches, motiviertes Netzwerk aus Vertriebspartnern? Eher nicht. Und aus diesem Grund



GOLDEN GATES 10-Jahres-Jubiläums-Silbermedaille  
(Constantin Behr, Herbert Behr)

wurde für einen elementaren und unverzichtbaren Bestandteil des Unternehmens ein eigener Rahmen geschaffen – die Ehrung der erfolgreichsten Vertriebsmitarbeiter. Obwohl der generierte Umsatz durch die geehrten Vertriebler ein wichtiges Kriterium darstellt, spielen auch Loyalität und eine vertrauensvolle partnerschaftliche Beziehung eine enorme Rolle. Als Dankeschön und Zeichen der hohen Wertschätzung erhielten die prämierten Vertriebler „weißes Gold“ – aus dem Hause der ältesten Porzellanmanufaktur Europas, der staatlichen Porzellan-Manufaktur Meißen.

In den nächsten Jahren soll das GOLDEN GATES Vertriebsnetzwerk in Deutschland und Österreich weiterwachsen, um noch mehr Menschen von der Wertanlage Gold und Edelmetalle überzeugen zu können.

### Kommen Sie an Bord und werden Sie ein Teil der Golden Gates Erfolgsgeschichte!

Dank unserer großen Auswahl an Sparplänen und deren individuell anpassbaren Modalitäten finden unsere Vertriebspartner immer ein passendes Produkt für Ihre Kunden. Dadurch können Sie eine starke, vertrauensvolle Beziehung zu Ihren Kunden aufbauen und von den attraktiven GOLDEN GATES Prämien profitieren.

**GOLDEN GATES** 

#### Kontakt

Golden Gates Edelmetalle AG  
Demianiplatz 21/22  
02826 Görlitz  
Tel. 03851 / 846700 - 2  
Fax 03581 / 846700 - 0  
[info@goldengates.de](mailto:info@goldengates.de)  
[www.goldengates.de](http://www.goldengates.de)